

## **Joven Club de Villa Clara, presente en le Feria de la Banca Electrónica**

Creado: Jueves, 12 Octubre 2023 18:44

Escrito por Joven Club Villa Clara

Visto: 161

---

Con motivo de celebrar la Jornada del Trabajador Bancario, la red de sucursales de esta entidad, realizó el jueves 12 de octubre, la Feria de la Banca Electrónica, donde Xetid y Joven Club de Computación y Electrónica, estuvieron como entidades acompañantes para contribuir al avance del proceso de Bancarización en cada territorio.

En el céntrico portal de la Casa de la Cultura de Santa Clara, fue partícipe de la afluencia de usuarios deseosos de conocer y resolver problemáticas referentes a la aplicación Transfermóvil, Enzona y Ticket en sus móviles, entre otras acciones que se realizaron en la jornada de este encuentro entre la comunidad y las entidades que apoyan el proceso de digitalización en el país.

Joven Club de Santa Clara, representado por la Directora Municipal Gladys Rodríguez, instructores del municipio y del Palacio de Computación, efectuaron una labor continuada con todo usuario que se acercó, se realizaron instalaciones de aplicaciones que tributan al pago electrónico, se brindó asesoría en el uso e instalación de variadas aplicaciones incluyendo las redes sociales, así como la orientación de los diferentes servicios que el usuario puede acceder y su forma de pago al Joven Club

Creado: Jueves, 12 Octubre 2023 18:44

Escrito por Joven Club Villa Clara

Visto: 161



Llama la atención que no solo fue la presencia de personas jóvenes, también estuvieron presentes usuarios de la tercera edad, a los cuales se les actualizó, asesoró y orientó como hacer uso de estas aplicaciones, incluso sin tener la posesión de un medio electrónico como un celular, pues también las páginas web correspondientes, constituyen una vía segura en el uso del comercio electrónico.

Provechosa fue la jornada realizada en la Feria de la Banca Electrónica, el público presente muy complacido, expresó la necesidad de que este tipo de jornada debe repetirse, precisamente por las soluciones que se daban a los problemas de los usuarios y la necesidad de conocer más sobre el tema de Bancarización.